

## Réforme du code du travail

# La régression sociale En Marche !

Le 31 août dernier, le gouvernement a rendu public le contenu des ordonnances réformant le code du travail.

La CFDT a fait part de ses désaccords et de ses inquiétudes concernant certaines des mesures prises, notamment sur le dialogue social.

La CFDT maintient la pression sur le gouvernement dans la perspective de la sortie des Décrets, notamment pour obtenir des moyens nécessaires pour un dialogue social de qualité.

Un appel à la grève pour protester contre ces ordonnances, le 12 septembre 2017, a été lancé par certaines organisations syndicales.

La section CFDT de France Télévisions appelle les salariés de FTV à manifester eux aussi leur mécontentement, **en se joignant à ce mouvement de grève, ou en participant, ces prochaines semaines, aux actions organisées par la CFDT** – entre autres : le 3 octobre, un grand rassemblement à Paris ou encore le 9 novembre, une journée de rencontre avec les salariés.

*Paris, le 11 septembre 2017*